

Ofrecerá conciertos en Cuba sinfónica juvenil de Minnesota



La Habana, 21 jun (RHC) La Orquesta Sinfónica Juvenil de Minnesota ofrecerá varios conciertos en Cuba a partir del día 25 de este mes.

La agrupación estadounidense se presentará este domingo en la sala Covarrubias del Teatro Nacional de La Habana, el 28 lo harán en la oriental provincia de Camagüey y culminarán la escala el 29 del presente mes en Santiago de Cuba.

El grupo juvenil será dirigido por el maestro Manny Laureano, quien vuelve tras la memorable gira de la Orquesta Sinfónica de Minnesota en 2015, que lo motivó a regresar con la formación juvenil y extender el intercambio a otras provincias.

La Sinfónica Juvenil de Minnesota se dedica a la formación orquestal a nivel de conservatorio y es considerada una de las mejores de su tipo en Estados Unidos.

Con información de RRelej.



Radio Habana Cuba